
 

 

 

 

 
 

34ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 3º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 24 DE SETEMBRO DE 2.019, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

303/2019 294/2019 Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”’ 

304/2019 295/2019 Alexandre Martins “Xandão” 

305/2019 296/2019 Marcio Conrado, Edemilson P. Santos e Cícero G. Landim 

307/2019 299/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

308/2019 300/2019 Edemilson Pereira dos Santos 

 

- Ofício nº 033/2019 – Resposta à Indicação nº 369/2019 do vereador Dr. Otávio José Castanha , Lafaiete Pinheiro 

dos Santos e Clodoaldo Martins de Oliveira. 

 

- Ofício nº 032/2019 – Encaminhamento e declaração do ordenador de despesas, relativo ao PL nº 41/2019. 

 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVEROS: 

 

- Fundação Florestal – Of. DE nº 1180/2019 – Resposta ao Requerimento nº 237/2019, do vereador Divaldo Aparecido 

dos Santos “Garotinho”. 

 

- Câmara Municipal de Serra Negra – Encaminhando Moção de Apelo ao Governador do Estado de São Paulo, João 

Doria, apelando para que sejam reavaliados e revistos os valores dos recursos financeiros do DADETUR – 

Departamento de Apoio ao Desenvolvimento das Estâncias, ligado à Secretaria de Estado de Turismo. 

 

- Caixa Econômica Federal – Ofício nº 0680/2019/GIGOV/SO – Informando sobre crédito de recursos financeiros, no 

valor de R$ 500.000,00, na conta vinculada ao Contrato de Repasse nº 873707/2018, operação 1060377-71, no 

âmbito do Programa Aperfeiçoamento do Sistema Único de Saúde, sob a questão do Ministério da Saúde, que tem 

por objeto “Construção de Unidade de atenção especializada em saúde”.  

 

PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES:  

 

- Projeto de Resolução nº 05/2019 – Vereadores Dr. Otavio José Castanha Miralhes, Lafaiete Pinheiro dos 

Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Álvaro Pacheco – Modifica o §4º do artigo 113 do regimento Interno, sobre 

quantidade de apartes e modifica a letra “c” do item I, do artigo 114  do Regimento Interno, sobre prazo de debate. 

 



 

 

 

 

 
 

- Projeto de Decreto Legislativo nº 11/2019 – Vereador Dr. Otavio José Castanha Miralhes – Concede o título de 

Cidadão Saltense ao DR. Washington José Renzo. 

 

- Moção nº 02/2019 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Edemilson Pereira dos Santos e Dr. Marcio 

Conrado – Moção de Aplauso aos membros do Projeto Música para Todos, da Escola Estadual Leonor Fernandes da 

Silva. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Projeto de Lei nº 
38/2019  

Prefeitura Tributação, Finanças e Orçamento Favorável 

Projeto de Lei nº 
40/2019 

Prefeitura Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

Projeto de Decreto 
Legislativo nº 
04/2019 

Vinicius Saudino de Moraes Justiça e Redação  Favorável 

Projeto de Decreto 
Legislativo nº 
05/2019 

Divaldo Aparecido dos 
Santos “Garotinho” 

Justiça e Redação  Favorável 

Projeto de Decreto 
Legislativo nº 
06/2019 

Luiz Carlos Batista “Luizão” Justiça e Redação  Favorável 

Projeto de Decreto 
Legislativo nº 
07/2019 

Luiz Carlos Batista “Luizão” Justiça e Redação  Favorável 

Projeto de Decreto 
Legislativo nº 
08/2019 

Luiz Carlos Batista “Luizão” Justiça e Redação  Favorável 

Moção de Repúdio 
nº 05/2019 

Marcio Conrado e outros Justiça e Redação  Favorável 

 

- TRIBUNA LIVRE: Falará em Tribuna Livre o Sr. Ismar Ferrari, Coordenador da Área Técnica do INEVAT – Instituto 

de Estudos Vale do Tietê, para falar sobre as condições que se encontra o Rio Tietê e propor medidas para sua 

recuperação. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº 01/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos  – Altera o artigo 8º da 

Lei Orgânica Municipal – LOM, acrescentando o Inciso XI, que dispõe sobre a instituição do título honorífico de 

esportista do ano no município. (1ª Votação) 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável 

Comissão de Organização: Parecer Favorável 

- Discussão e Votação 

- Dois Terços e simbólica 

 

- Emenda Substitutiva nº 01 ao Projeto de Lei nº 36/2019 – Comissão de Justiça e Redação – Altera o artigo 2º 

do PL nº 36/2019. 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável 



 

 

 

 

 
 

Comissão de Organização: Parecer Favorável 

- Discussão e Votação 

- Maioria simples e simbólica 

 

- Projeto de Lei nº 36/2019 – Vereadores Cícero Granjeiro Landim, Marcio Conrado e Edemilson Pereira dos 

Santos – Dispõe sobre a criação na Estância Turística de Salto do dia municipal das Forças de Segurança Pública, a 

ser comemorado anualmente em 10 de outubro e dá outras providências. 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável 

Comissão de Organização: Parecer Favorável 

- Discussão e Votação 

- Maioria simples e simbólica 

 

- Projeto de Resolução nº 04/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Dispõe sobre alteração do artigo 

97 do Regimento Interno da Câmara da Estância Turística de Salto. 

Comissão de Justiça: Parecer Favorável 

Mesa da Câmara : Parecer Favorável 

- Discussão e Votação 

- Maioria simples e simbólica 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 328/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” - Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Educação – Solicitando informações sobre a manutenção dos bebedouros das creches e pré-escolas. 

 

Nº 329/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Educação – 

Solicitando informações sobre a quantidade de unidades de educação que existem no município, a quantidade de 

vagas disponíveis em cada uma e a quantidade prevista para inaugurar nos próximos meses. 

 

Nº 330/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações 

sobre as opções para despoluir o Córrego do Ajudante e se existe algum estudo projetando as demandas futuras de 

fornecimento de água à população, à captação, tratamento e distribuição de água. 

 

Nº 331/2019 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações 

sobre a atual situação hídrica do município e quais as providências estão sendo tomadas para resolver o problema de 

falta de água. 

 

Nº 332/2019 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de 

Governo e Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando informações sobre as providência que podem ser tomadas para 

resolver o problema de limpeza, manutenção de terrenos e queimadas, conforme a Lei nº 3480/2015. 

 

Nº 333/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

quando será asfaltada a Rua Teófilo Leite, no Jardim Saltense, sendo que na gestão passada foi divulgado como 



 

 

 

 

 
 

contrapatida do Empreendimento Imobiliário Residencial Mariana Maria que seria construído asfalto, pois com as 

novas mudanças do trânsito e reforma da Avenida José Maria Marques, há a necessidade urgente do asfaltamento 

com as devidas sinalizações e melhorias para evitar transtornos aos moradores. 

 

Nº 334/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o 

porquê do aplicativo da empresa Dac Serviços de Estacionamento – Park Express, responsável pelo Estacionamento 

rotativo, não está encerrando pontualmente às 17h a cobrança dos valores das vagas, tendo em vista que atualmente 

o usuário do serviço, caso não acione o desligamento (opção de sair da vaga), a cobrança continua ocorrendo. 

 

Nº 335/2019 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

quando será instalado semáforo no cruzamento das ruas John Kennedy e 24 de Outubro, para proporcionar mais 

segurança a motoristas e pedestres, principalmente nos horários de pico, que o trânsito fica intenso e os pedestres 

correm riscos, pois nas proximidades tem comunidade religiosa e 3 unidades escolares. 

 

Nº 336/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre as 

obras para instalação do trem Republicano em Salto/Itu e se já foi feito edital de chamamento público para a 

contratação de empresa especializada para operar o trem turístico. 

 

Nº 337/2019 – Vereadores Dr. Marcio Conrado, Edemilson Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro Landim – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações se os funcionários  e médicos do São Camilo serão mantidos pelo 

Instituto Moriah com as mesmas condições de trabalho e se haverá aumento do quadro de funcionários e médicos 

devido a necessidade do munícipio.  

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 324/2019 – Vereador Álvaro Pacheco – Votos de Congratulações e Louvor ao Comitê Paralímpico Brasileiro pela 

participação e melhor campanha da história realizada nos Jogos Parapan-Americanos de Lima 2019. 

 – Discussão e Votação (art. 104,VI). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

Nº 325/2019 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes e demais vereadores – Votos de Congratulações e Louvor ao 

Jornal “A Federação”, pelos seus 113 anos completado em 3 de maio de 2019. 

 – Discussão e Votação (art. 104,VI). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

Nº 326/2019 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes e demais vereadores – Votos de Congratulações e Louvor ao 

Canal ITV, pelos seus 07 anos de existência. 

– Discussão e Votação (art. 104,VI). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

Nº 327/2019 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Votos de Congratulações e Louvor à 31ª Mostra Estudantil 

de Teatro de Salto, pelo incentivo a cultura com os estudantes do município. 



 

 

 

 

 
 

 – Discussão e Votação (art. 104,VI). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- Ofício nº 107/2019 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando retirada do Projeto de Decreto Legislativo 

nº 04/2019, que concede a Medalha Moutonnée ao Deputado Estadual Rogério Nogueira. 

Votação Simples e Simbólica – (sem discussão) 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 398/2019 – Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Lafaiete Pinheiro dos Santos, Dr. Otávio José 

Castanha Miralhes e Álvaro Pacheco – Solicitando o aumento da referência salarial dos profissionais de 

enfermagem na rede básica de saúde do município. 

  

Nº 399/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a implantação de uma rede de 

proteção na quadra de esportes do bairro São Pedro e São Paulo. 

 

Nº 400/2019 – Vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira, Lafaiete Pinheiro dos Santos e Dr. Otávio José 

Castanha– Solicitando a implantação de uma cota maior para exames de imagens realizados pela rede pública de 

saúde do município. 

 

Nº 401/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho – “Macaia” – Solicitando o tamponamento de um buraco 

localizado no cruzamento da Avenida Remigio Dalla Vecchia com a Rua João da Rós, no bairro Jardim Nair Maria. 

 

Nº 402/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho – “Macaia” – Solicitando a manutenção e melhorias na quadra 

de areia da área de lazer localizada na Avenida das Bandeiras, nº829, no bairro CECAP. 

 

Nº 403/2019 – Vereador José Benedito de Carvalho – “Macaia” – Solicitando o desentupimento do bueiro 

localizado na Rua Felipe Camarão, na altura do nº 1445, no Jardim Soberano. 

 

Nº 404/2019 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando o tamponamento de um buraco 

na Rua 24 de Outubro esquina com a Rua João XXIII, no Centro. 

 

Nº 405/2019 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a manutenção dos brinquedos da Escola 

Municipal CEMUS VII, no bairro Salto de São José. 

 

Nº 406/2019 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando a verificação das condições das vans e veículos que 

transportam munícipes para outras cidades para tratamento médico. 

 

Nº 407/2019 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz”– Solicitando a manutenção da canaleta da Rua 

José Nastari esquina com a Rua José de Almeida Campos, no Parque Residencial Rondon. 

 

Nº 408/2019 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Solicitando a implantação de teleférico interligando o 

Complexo Turístico da Cachoeira, o Parque da Ilha da Usina e o Parque das Lavras. 



 

 

 

 

 
 

 

Sala das Reuniões, 24 de setembro de 2.019. 

 

DANIELA MOMESSO 

 Assistente Legislativa de Administração 


